

Fussball – und Leichtathletik – Verband Westfalen e.V.

Kreis 13 Hagen /Ennepe-Ruhr

Kreisjugendtag 2019

Kurzbericht: Talentförderung/Talentsichtung

Drei Jahre sind schon wieder seit dem letzten Kreisjugendtag vergangen. In dieser Zeit hat es wie in all den Jahren zuvor viel Positives aber auch negatives ereignet. Auf unserer Sportanlage in Vorhalle fühlen wir uns sehr wohl und das regelmäßige Stützpunkttraining ist rege besucht und hat auch gute Ergebnisse hervorgebracht.

Eine Änderung hat es im Trainerteam gegeben. Nina Middelkamp ist ausgeschieden, hierfür ist Burkhard Freitag als zusätzlicher Stützpunkttrainer dazu gekommen.

Unsere Stützpunktauswahlmannschaften haben in allen offiziellen Wettbewerben des Verbandes immer einen hervorragenden Eindruck, sowie gute Ergebnisse erzielt. Beim ARAG-Cup haben wir in den 3 Jahren einmal den 3. Platz, einmal den 2. Platz erreicht. In diesem Jahr lief es nicht ganz so gut. Nachdem man 2 Turniere gewinnen konnte, wurde diesmal nur der 10. Platz beim ARAG-Cup erreicht.

Da dies immer Sichtungsturniere für den Verband sind, können wir auch mit Stolz darüber berichten, dass immer einige Spieler für die Westfalenauswahl gesichtet wurden und auch für diverse Auswahllehrgänge Einladungen bekommen haben.

Bei der Westfalenmeisterschaft auf dem Feld sah es nicht ganz so gut aus. Hier ist der Grund darin zu suchen, dass Leistungsträger in die NLZ's wechseln und wir daher den Verlust nicht gleichwertig auffangen können. Ansonsten machen unsere Stützpunkttrainer dort sehr gute Arbeit. Dies ist aber auch ein Verdienst der Arbeit in den Vereinen und eurer Unterstützung.

In den abgelaufenen Jahren haben wir unsere Sichtungsturniere für die E-Juniorenauswahl durchgeführt. Negativ ist eigentlich nur die kurzfristige Absage bzw. das Nichtantreten einzelner Mannschaften.

Hieraus entsteht unsere E-Juniorenauswahl des Kreises, woraus nach einem Jahr Vorbereitung die zukünftige Stützpunktauswahl der D-Junioren gebildet wird.

Auch diese Auswahl nimmt mit großem Erfolg an verschiedenen Turnieren mit großem Erfolg teil. Dieses weckt immer mehr große Begehrlichkeiten der um uns herumliegenden Vereine hervor, welche dann unsere Talente abwerben.

Bei den Mädchen sieht es nicht ganz so rosig aus. Ich mahne immer wieder an, dass unsere talentierten Mädchen solange wie möglich in den Juniorenmannschaften spielen sollten. Dort werden sie mehr gefordert.

Seit drei Jahren gibt es den Grundsichtungstag der Mädchen für unsere talentierten Mädchen. Dieser findet am Stützpunkt in Vorhalle statt. Hier werden die Mädchen gesichtet welche förderungswürdig sind und danach entweder am Stützpunkt der Jungens gefördert und gefordert werden oder aber in unsere Mädchenauswahl kommen.

Die gute Sichtungsarbeit meines Teams ist natürlich auch in unseren Nachbarkreisen bekannt geworden.

Dieses ist natürlich nicht nur auf den Stützpunkt zurückzuführen sondern ist auch ein Verdienst eurer Arbeit in den Vereinen.

Um diese erfolgreiche Arbeit auch weiterhin fortführen zu können, ist eine weitere, gute, vertrauensvolle Zusammenarbeit notwendig und unbedingt erforderlich.

In diesem Sinne sagen wir Dankeschön und wünschen uns eine weitere gute und erfolgreiche Zusammenarbeit im Sinne der Talentförderung.

Gez. Werner Hartleb

Koordinator f. Talentförderung/Talentsichtung